

Beschaffungspolitik für verantwortungsvolle Mineralien ***Procurement Policy for Responsible Minerals***

Deutsche Fassung

Die **SysTec Systemtechnik und Industrieautomation GmbH** ist ein EU-ansässiger Hersteller von industriellen Wägeterminals für den weltweiten Waagen- und Anlagenbau.

Das Thema „Konfliktminerale“ wurde 2010 im Rahmen des Dodd-Frank-Act in der Sektion 1502 als Bundesgesetz in den USA eingeführt. Dort wird der Umgang mit den Konfliktmineralien Zinn, Tantal, Wolfram und Gold vorgeschrieben. Große Anteile des weltweiten Aufkommens an Bodenschätzen dieser Stoffe befinden sich in der Demokratischen Republik Kongo (DRC) oder einem angrenzenden, zentralafrikanischen Land. Illegal geschürfte Rohstoffe aus dieser Region gehen häufig mit Gewalt und Menschenrechtsverletzungen einher, gefährden Menschen und Umwelt und können zur Terrorfinanzierung des Bürgerkrieges in der DRC führen.

Seit dem 01.01.2021 gilt in der Europäischen Union die EU-Konfliktmineral- Verordnung 2017/821. Damit werden weitgehende Sorgfalts- bzw. Prüfpflichten entlang der Lieferkette für EU-Importeure sogenannter Konfliktminerale (Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erze und Gold) verbindlich.

English version

SysTec Systemtechnik und Industrieautomation GmbH is an EU-based manufacturer of industrial weighing terminals for the global weighing and plant engineering industry.

The issue of “Conflict Minerals” was introduced as a federal law in the USA in 2010 as part of the Dodd-Frank Act in Section 1502. It prescribes the handling of the conflict minerals tin, tantalum, tungsten and gold.

A large proportion of the world's mineral resources of this type are found in the Democratic Republic of Congo (DRC) or in an adjoining Central African country. Illegally mined raw materials from these regions are often associated with violence and human rights abuses. They also endanger the environment and help to finance terrorism in the civil war in the DRC.

The EU Conflict Minerals Regulation 2017/821 has been in force in the European Union since January 1st, 2021. Far-reaching due diligence and inspection obligations along the supply chain have thus become binding for EU importers of so-called conflict minerals (tin, tantalum, tungsten, their ores and gold).

Fortsetzung S. 2 / *continued page 2*

Beschaffungspolitik für verantwortungsvolle Mineralien

Deutsche Fassung

Von oben genannten Stoffen ist es daher notwendig, mittels der Identifikation von zertifizierten Hüttenbetrieben, sicherzustellen, dass die Gewinnung konfliktfrei, also industriell kontrolliert und unter Einhaltung der Menschenrechte erfolgt.

Die SysTec Systemtechnik und Industrieautomation GmbH vereinbart mit seinen Lieferanten über den Lieferanten-Compliance-Fragebogen das Identifizieren und Sicherstellen der Konfliktfreiheit dieser Stoffe in seiner Lieferkette und führt selbst Befragungen inklusive Nachbesserungen durch.

Unser CMR (Conflict Minerals Report) stellen wir Ihnen gerne auf Anfrage zur Verfügung.

Procurement Policy for Responsible Minerals

English version

With regard to the above-mentioned substances, it is therefore necessary to identify certified smelters to ensure that extraction is conflict-free, industrially controlled and in compliance with human rights.

SysTec Systemtechnik und Industrieautomation GmbH agrees with suppliers, using the Compliance Survey, to identify and ensure the absence of conflict for these substances in the supply chain, and conducts its own investigations, including, follow-up checks.

Upon request, we will be happy to provide you with our CMR (Conflict Minerals Report).

SysTec Systemtechnik und Industrieautomation GmbH

Rainer Junglas
Geschäftsführer / General Manager

Stand: 15.01.2024